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встреча в ельце похожая на облаву кпрф

это - капитализм: жизнь дорожает каждый день

как в облсовете обсуждали бюджет области

сегодня в номере:

весомый повод сходить в музей липецка

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ПРО ВСТРЕЧУ

ОДНАКО...
Не успели россияне «переварить» ре-
кордный за последние 6 лет скачок цен
на продукты, как перед ними уже маячит
инфляционной бедой ещё один рынок
повседневных товаров. Речь идёт о
ценах на одежду и обувь, которые уже
прибавили в 2021 году 10-15%, а в 2022-
м, согласно прогнозам аналитиков, рост
ещё ускорится и составит 15-25%! По-
ставщики и производители объясняют
это ростом издержек по всем статьям:
ткань подорожала за год в среднем на
15%, перевозки - на 20 %, себестоимость
производства обуви увеличилась в пре-
делах 7-15%.

Помимо роста цен на сырье, в ситуацию
основательно вмешалась пандемия – по-
стоянное введение новых закрытых зон,
временные локдауны и дополнительные
санитарные меры влияют на всю цепочку

поставок и логистику. А после того, как в
Китае осенью возник энергетический кри-
зис, вынудивший власти экономить элек-
тричество на промпроизводстве, в
комментариях экспертов зазвучали пу-
гающие прогнозы со словом «дефицит». 

Печальнее всего то, что уже сейчас
треть российского населения, согласно
опросу ЦБ РФ, испытывает сложности при
покупке простейших базовых товаров, а
9% и продукты питания покупают с тру-
дом. Всё это не удивительно, учитывая,
что больше половины наших граждан, со-
гласно Росстату, живут меньше, чем на 27
тысяч рублей в месяц. По данным на но-
ябрь, четверть россиян заявили, что могут
позволить себе только еду, а денег на
одежду и обувь уже не хватает.

Согласно результатам исследования,

проведенного ВШЭ, более двух третей жи-
телей России недовольны своим финансо-
вым положением. О том, что месячный
доход семьи легко позволяет удовлетво-
рять основные потребности, сообщили
менее трети опрошенных (29%). Большин-
ство же (69%) испытывают те или иные
финансовые трудности. Чаще всего гово-
рят о нехватке денег люди старшего воз-
раста (51-65 лет) и жители сёл.
Исследователей также интересовало, кто,
по мнению опрашиваемых, должен был
помогать людям на самоизоляции и кто
помогал в действительности. Подавляю-
щее большинство (71% опрошенных) счи-
тают, что приходить на помощь в локдаун
должны были госучреждения и социаль-
ные службы, но только каждый пятый
опрошенный (26%) заявил, что эти струк-

туры действительно помогали населению.
Роль реальных помощников нуждаю-
щимся, по словам россиян, в итоге выпол-
няли их родные и близкие (71%).

Вишенкой на этом «торте сюрпризов»
станет следующее нововведение. С 1
марта следующего года в России будут
штрафовать за усовершенствование бал-
конов. Это касается остекления балконов
и лоджий, которое не предусмотрено в
плане дома. Если не получить разреше-
ние, собственника ждёт штраф 5000 руб-
лей и демонтаж конструкции. Штраф
может быть увеличен ещё на 2,5 тысячи,
если будут нарушены противопожарные
правила. А ещё жильцы будут обязаны
пускать к себе коммунальщиков, чтобы те
могли зафиксировать нарушения.

По материалам kprf.ru

Что дороже: еда или балкон?

ДПС, ППС, ГИБДД, Росгвардия – все сило-
вики Ельца приехали 4 декабря на рядо-
вую встречу депутатов от КПРФ с
избирателями во дворе многоквартир-
ного дома. Тема встречи – введение QR-
кодов.

Всего на встречу с ельанами приехали
пять депутатов. Первым слово взял
руководитель фракции КПРФ в об-
лсовете – С.В. Токарев:

- Сегодня мы проводим встречу в рам-
ках полномочий депутатов Липецкого
облсовета и в соответствии с законом «О
статусе депутатов». Это придомовая тер-
ритория и это не публичное мероприя-
тие, - подчеркнул Сергей Владимирович.
– Тема встречи проста и понятна. 9 де-
кабря, в день освобождения Ельца от не-
мецких захватчиков, в облсовете
состоится сессия, на которой, говоря про-
стым языком, будет решаться вопрос вве-

дения Куар-кодов для населения. Мы
пришли сюда, чтобы выразить нашу по-
зицию. Мы, депутаты КПРФ, категори-
чески против этих мер. В Госдуме
фракция КПРФ также против принятия
данного законопроекта. Мы будем высту-
пать на сессии, выражая Ваше мнение
по этим законопроектам. В облсовет и
нам во фракцию КПРФ поступает огром-
ное количество обращение против этого
введения куар-кодов. Но фракция пар-
тии «Единая Россия» намерена большин-
ством своих голосов (их 23 из 42
депутатов) дать одобрение на принятие
этого закона. Обсуждение этого законо-
проекта уже состоялось на комиссии и на
комитете. Кстати, Ваши депутаты от
Ельца от ЕР Сериков и Толстопятов ак-
тивно поддержали этот закон. Вы
должны об этом знать. 

Депутат Н.И. Быковских сразу об-
ратился к присутствующим:

- Нас окружили сотрудники полиции
и давайте проголосуем, кто “против” вве-
дения куар-кодов на территории страны
и нашей области, в частности. Ну вот, все
против, - отметил Николай Иванович. -
А теперь поднимите руки те, кто «за»
куар-коды (никто руки не поднял). Вот
видите, даже сотрудники полиции руки
не подняли за этот закон. Поэтому будем
надеяться, что они пришли нас защи-
щать и они поддерживают нас. На самом
деле, мы даже не осознаем, что будет
после принятия этого закона. Мы без
кода не сможем совершать элементар-
ные действия и будем полностью пора-
жены в наших гражданских правах.
Причём, они не скрывают, что куар-коды
– это не про здоровье. Они называют это
«мягкой силой», чтобы подтолкнуть
людей к вакцинации. Но что именно нам
вакцинируют? Прививкой, которая не

прошла элементарного исследования. По
мнению врачей, эта вакцина не прошла
всех испытаний. Я боюсь того, что мне
вколют. И я не доверяю заботе власти обо
мне и системе здравоохранения. Сейчас
мы платим за всё, но вакцина предостав-
ляется бесплатно. Да, за вакцину платит
бюджет. Но это уже не про здоровье, это
про бизнес. Есть люди, которые обога-
щаются. Я не хочу, чтобы на мне прово-
дили эксперименты и на мне
зарабатывали. Нас дрессируют этими
куар-кодами, чтобы мы не выходили на
улицу и сидели по домам. Власть только
сейчас озаботилась большой смерт-
ностью. А сотрудник полиции сейчас мне
заявил, что здесь больше пяти людей со-
бираться нельзя. Оказывается, депутат
не может прийти к своему избирателю и
отчитаться перед ним… Вот такой поря-

док они нам готовят. Фестивали и мара-
фоны проводить можно, а нам с Вами
выйти на площадь и высказать власти
своё мнение – нельзя. Напоминаю вам,
что Вы можете обратиться к своим депу-
татам и вручить им своё обращение по
принимаемым законопроектам. 

В этот момент сотрудники включили
свои громкоговорители, из которых они
предупреждали о том, что это мероприя-
тие незаконно и просили всех разойтись.

Но ельчане всё же внимательно слу-
шали депутатов от КПРФ. В частности,
слово депутата и главного редактора
газеты «Ленинское знамя» А.В. Стар-
цевой:

- Мне всё это действо напоминает
съёмки фильма о войне, когда в населён-
ный пункт входили немецкие оккупанты
и также включали громкоговорители, из
которых во все стороне неслось: «Русские,

сдавайтесь!» - начала свою речь Алина
Владимировна. – Я боюсь, что в этот раз
мои слова опять начнут сбываться. Так
уже было. В начале 2018 года на предвы-
борных дебатах я говорила, что власть
готовит нам «сюрпризы». Не прошли и
полгода, как была принята пенсионная
реформа. Потом подняли НДС. Сейчас
она нам «придумали» вакцину. Вкалы-
вают нам её без обследования здоровья в
торговых центрах. Люди погибают после
этого. Статистики такой смертности про-
сто нет либо её скрывают. Следующий
этап – они начнут колоть наших детей.
Они придумали уже и такую вакцину. А
дети – это наше будущее. То есть власть
замахнулась и на это. Замахнулись на
будущее страны. У меня двое детей, но
пусть меня закидают камнями, но я не
поведу их на этот эксперимент с вакци-
ной. От чего спасает прививка, если
люди всё равно болеют и попадают в реа-
нимацию?.. Спасибо, что пришли на эту
встречу. Уверяю Вас, мы в облсовете не
спим и штаны не просиживаем. Мы там
сражаемся, и каждый раз выслушиваем
массу негатива в свой адрес. 

(Окончание на 2 стр.)

Особо опасные… депутаты
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К ЮБИЛЕЮ ЗЕМЛЯКА

Наш земляк Георгий Валентинович Пле-
ханов родился 11 декабря 1856 года в
селе Гудаловка Тамбовской губернии,
ныне село Плеханово Липецкой области.
Окончил Воронежскую военную гимна-
зию в 1873 году и некоторое время (до
ноября 1873 года) учился во 2-м Констан-
тиновском военном артиллерийском
училище в Петербурге. Осенью 1874 года
поступил в Петербургский горный инсти-
тут, который не окончил, так как 6 де-
кабря 1876 года вступил в
народническую организацию «Земля и
Воля». Занимался пропагандой и агита-
цией среди рабочих, был одним из орга-
низаторов петербургских стачек конца
1878 – начала 1879 годов. На Воронеж-
ском съезде землевольцев (июнь 1879
года) в знак протеста против признания
террора, как одной из форм борьбы ор-
ганизации, вышел из «Земли и Воли».

Плеханов был в числе создателей и ру-
ководителей народнической организации
«Чёрный передел» (1879-1881), редактором
его печатного органа.

В 1880 году эмигрировал за границу и к
весне 1882 года окончательно порвал с на-
родничеством и стал революционным
марксистом. С образованием в 1883 году
группы «Освобождение труда», куда кроме
него входили П.Б Аксельрод, В.И.Засулич,
Л.Г Дейч и В.Н. Игнатов, Плеханов опуб-
ликовал ряд работ с критикой народниче-
ства и убедительным обоснованием
применимости пролетарского социализма
к российским условиям. Его работы «Со-
циализм и политическая борьба» (1883),
«Наши разногласия» (1884), «К вопросу о
развитии монистического взгляда на исто-
рию» (1895) и другие. Группа «Освобожде-
ние труда» стала основателем
социал-демократии в России, а Георгий Ва-
лентинович – пионером марксизма в
нашей стране.

В начале 90-х годов девятнадцатого века
марксизм стал влиятельным течением по-

литической и общественной мысли России.
Под его знамя становятся революционные
кружки и рабочие организации. Идеи на-
учного социализма, которые истолковывал
Плеханов, оказали влияние на целую
плеяду русских философов, экономистов,
публицистов, общественных деятелей, ко-
торые вели острую полемику с легальным
народничеством. Возникшее на этой основе
либерально-демократическое движение
означало расширение русла борьбы с само-
державно-полицейским государством.

С появлением ревизионистского направ-
ления в марксизме, Г.В. Плеханов высту-
пил против него. Он был за
организационную и идейную самостоятель-
ность социал-демократии, но не за изоля-
цию её от либерально-конституционного и
вообще оппозиционного движения.

Венцом его усилий по консолидации со-
циал-демократических организаций и

групп стал II Съезд РСДРП (1903), на кото-
ром были приняты программа и устав пар-
тии. После съезда его внимание было
направлено на сохранение единства пар-
тии, которого он добивался до первой поло-
вины 1914 года.

В ходе первой русской революции вы-
яснилось, что большевики и меньшевики
расходятся не только по организационным
вопросам, но и в определении целей и
задач, а также в методах их осуществле-
ния. Первые превращались в авторитар-
ную централистическую фракцию с
военно-командными методами руковод-
ства. Вторые – в демократическую фрак-
цию, напоминавшую социалистические
партии Запада. Георгий Валентинович
поддерживал вторых, хотя не всегда был
согласен с ними в вопросах тактики.

В годы нового революционного подъёма
Плеханов поддержал тенденцию пере-

строить партию с привлечением в нее пред-
ставителей рабочего класса.

С началом Первой мировой войны Пле-
ханов высказался за эффективную коллек-
тивную борьбу с агрессией всех стран,
подвергшихся нападению со стороны Гер-
мании и их союзников. Он считал, что это
самый быстрый и безболезненный путь к
миру.

31 марта 1917 года после победы Фев-
ральской революции Плеханов возвра-
тился в Россию. Возглавлял Всероссийскую
социал-демократическую группу «Един-
ство». Отношения Плеханова к событиям в
стране сводилось к следующему. Во-пер-
вых, он считал уровень развития капита-
лизма в России недостаточным, чтобы
думать о перспективах социализма. Проле-
тариат, не мог выполнять функции господ-
ствующего класса, а стремление
большевиков осуществлять руководящие

функции в социалистическом переустрой-
стве общества через партию, минуя массы,
могло привести к диктатуре узкой группы
партийной верхушки.

Во-вторых, приспособление в политиче-
ских целях к русскому народному ментали-
тету, который стремился к социальной
уравнительности поглощению личности об-
щиной, он считал деморализацией народа,
способной задержать экономическое разви-
тие страны.

В-третьих, он полагал, что спасти страну
могли консолидация народа и общества, ус-
пешное окончание войны и развитие капи-
тализма. Он призывал к гражданскому
миру и открыто говорил о длительном пе-
риоде капитализма, который должна
пройти Россия. Он критиковал не только
большевиков, но и меньшевиков, готовых
идти на определенный компромисс с боль-
шевиками, называя их «полуленинцами».

Незадолго до смерти продиктовал своё
«Политическое завещание» с объяснением
произошедших событий в России и про-
гнозы на будущее.

И тем не менее, негативные оценки по-
следнего периода жизни, не умоляют его
вклад в революционное движение страны.
Ещё при жизни Г.В. Плеханова по настоя-
нию Ленина были собраны архивы и на-
чаты публикации его работ.

Умер Георгий Валентинович 30 мая
1918 года. Похоронен на Волковом клад-
бище в Петербурге.

Имя нашего земляка Георгия Валенти-
новича Плеханова увековечено в назва-
ниях институтов, медицинских
учреждений, улиц и площадей многих го-
родов. В Липецке открыт дом-музей Г.В.
Плеханова. 

А.Н. Силкина, 
ведущий археограф ОКУ ГАНИ ЛО.

ПРЕЗЕНТАЦИЯ

В Липецком обкоме КПРФ состоялась
презентация очередного рукописного
труда журналиста, воина-интернациона-
листа, настоящего патриота и верного
друга Компартии Алексея Владимиро-
вича Маликова. В этот раз он написал
книгу о Маршале СССР Г.К. Жукове – «Ве-
ликий полководец из народа». 

Это уже восьмая книга А.В. Маликова.
И все его издания направлены прежде
всего на сохранение исторической па-
мяти, на популяризацию достижений Со-
ветского государства, на процесс
патриотического воспитания молодёжи. 

На презентации присутствовали ком-
мунисты и комсомольцы Липецка, акти-
висты общественных организаций «Дети
войны», «Союз советские офицеров», дви-

жения «ВЖС - Надежда России», депу-
таты областного Совета. 

Представляя свою книгу, Алексей
Владимирович рассказал о жизненном
пути Г.К. Жукова, о ключевых моментах
Великой Отечественной войны, в кото-
рых был задействован Георгий Констан-
тинович, об искажении исторической
роли великого Маршала великой
страны. 

Преподаватель истории, депутат об-
лсовета А.П. Шкатов дополнил рассказ о
биографии Жукова. Он отметил, что с
именем Георгия Константиновича свя-
зано много героических страниц войны,
что он был кадровым военным и всю
жизнь посвятил ратному делу. Он и
после войны служил государству, бо-
ролся с бандитизмом в Одессе, препода-
вал и издал сборник своих мемуаров. 

Председатель общественной организа-
ции «Союз советских офицеров» А.В. Пе-
черский высоко оценил книгу А.В.
Маликова и наградил его памятной ме-
далью «За службу Родине».

Председатель городской организации
«Дети войны» З.М. Гроздова также отме-
тила плодотворную деятельность автора
книги и пожелала ему дальнейших твор-
ческих успехов.

С завершающим словом выступил
первый секретарь Липецкого ГК КПРФ
А.И. Сиротин. Он назвал Жукова лако-
нично – спаситель Москвы и Ленин-
града. Один из главных архитекторов
Победы Советского народа в Великой
Отечественной войне. Человек, заслу-
живший славу избавителя всего челове-
чества от страшной фашистской угрозы.

В качестве дополнения к презентации
А.В. Маликов отметил: «Родина высоко
оценила заслуги Георгия Константино-
вича Жукова, дважды наградив его орде-
ном Победы (причём, он был награждён
первым орденом Победы за №1), четы-
режды он удостоен звания Героя Совет-
ского Союза, награждён многими
орденами и медалями Советского
Союза».

Соб. инф. 

Новая книга Алексея Маликова

Он был против террора
и критиковал за компромиссы


